
 Depois das prorrogações dos prazos do e-Social em
virtude da pandemia, o Governo publica Portaria
Conjunta dando novos prazos para continuidade do
programa e-Social, o que inclui as empresas do
Simples Nacional que, já haviam ingressado no
sistema mas, apenas quanto ao cadastro de
empregados, mas nesta nova tabela, inicia a
obrigação de envio dos dados da folha de pagamento
a partir de Maio/2021.

Já o dados de Segurança do Trabalho passam a ter
estes prazos:
Grupo 1: a partir de 08 de junho de 2021
Grupo 2: a partir de 8 de setembro de 2021
Grupo 3: a partir de 10 de janeiro de 2022.

Além das novas datas, também haverá simplificação
de dados, excluindo-se dos arquivos as informações
que o Governo já possui, tais como RG e CPF.

Fonte: Portal Contábeis
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Falta de insumos prejudica
crescimento das empresas
de diversos setores

USP cria um novo
centro de estudos
avançados de IA

Secretaria da Fazenda
inicia fiscalização de
ITCMD em inventários

: 

Em ECo News: 'Tinta de
Resfriamento" pode
reduzir as emissões de
CO2 dos Edifícios



Notícia da Folha de S. Paulo deste domingo, 25 de outubro destaca que 30% das
empresas brasileiras sofrem com a falta de insumos e de fornecedores. O percentual
chega a 50% no varejo e 40% na construção civil.
A sondagem foi feita pela FGV Ibre (Instituto Brasileiro de Economia da Fundação
Getúlio Vargas).
São diversos os setores afetados, dentre eles 90% do setor da indústria do vestuário;
70% na indústria de máquinas, além dos setores de autopeças e outros.
Outro problema que vem impactando as vendas das empresas, são a falta de papelão
para embalagens provocando uma alta nos preços das embalagens em torno de 70%.
Há também as empresas que aumentaram suas vendas mas tem falta de produtos
para a entrega.
Veja ao lado uma tabela com as empresas mais destacadas na sondagem da FGV.
Este e outros aspectos da economia podem ser consultados nas Sondagens
Conjunturais que se encontram no Portal Ibre em Sondagem Conjuntural FGV - Ibre

Falta de insumos prejudica o crescimento das
empresas de diversos setores

https://portalibre.fgv.br/sites/default/files/2020-03/sondagem-do-consumidor_fgv_aspectos-metodol_gicos_ano-2018.pdf


      A Secretaria da Fazenda e Planejamento do 
Estado de São Paulo (Sefaz) deflagrou na 
quinta-feira (22) nova etapa de fiscalização sobre 
a transmissão de patrimônio sujeita à incidência 
de ITCMD, imposto cobrado sobre doações ou 
transmissão causa mortis, ou seja, heranças 
deixadas pelos falecidos. No Estado de São Paulo 
o imposto tem uma alíquota de 4%. 
       A Operação Antares auditará mais de 500 
transmissões "causa mortis" extrajudiciais de 
patrimônios milionários que, somados, superam
a  cifra de R$ 1 bilhão. A expectativa é arrecadar 
R$ 10 milhões aos cofres do Estado de São Paulo
até março de 2021. São alvo da auditoria as heranças com
 valores superiores a R$ 2,5 milhões. Para isso, um grupo de trabalho altamente
especializado contemplará 12 agentes fiscais de renda. Uma das fraudes mais
comuns verificada pelo Fisco paulista é o registro do imóvel transmitido ao
herdeiro com menor valor de mercado para pagar menos ITCMD. Antares dá
andamento ao trabalho que marcou o início de um novo tipo de abordagem
na fiscalização do ITCMD no Estado. 
      Os trabalhos se concentram em conferir se os valores utilizados como base
de cálculo do ITCMD nas doações declaradas estão de acordo com o valor
patrimonial, conforme disposto no Artigo 14 , § 3º da Lei 10.705/00 .Leonardo
Balthar, supervisor de ITCMD da Diretoria de Arrecadação, Cobrança e
Recuperação da Dívida (Dicar), explica que é  uma nova forma de abordagem
do Fisco com relação ao imposto, que passará a atuar de maneira ampla,
detalhada e irrestrita no campo das transmissões não onerosas extrajudiciais,
onde as maiores fortunas do país são transmitidas. "Além de trazer preciosos
recursos aos cofres do Estado, a ação do Fisco tem efeito dissuasivo que
fatalmente trará um aumento na arrecadação espontânea nos próximos
exercícios", observa Balthar. 
      Em tempo: O nome da Operação Antares é baseado no último romance do
escritor Érico Veríssimo, "Incidente em Antares". Na narrativa, os mortos, que
não podem ser sepultados devido a uma greve de coveiros, passam a vagar
pela cidade fictícia de Antares e vasculhar os segredos dos vivos. Já Vaisyas
remete à casta indiana de comerciantes e de administradores de bens.

Fonte: Sefaz/SP

Secretaria da Fazenda de SP Inicia Operação Antares
para fiscalizar ITCMD de grandes inventários



 abono anual do PIS/Pasep equivalente a 1 salário mínimo de que trata o § 3º
do art. 239 da Constituição Federal
saque pelos trabalhadores titulares de contas vinculadas no Fundo de Garantia
do Tempo de Serviço (FGTS) decorrentes das situações:

pandemia do coronavírus, no valor de até 1 salário mínimo; 
necessidade pessoal, cuja urgência e gravidade decorra de desastre
natural, observadas as condições exigidas;
 movimentação da conta vinculada do trabalhador no FGTS a critério do
Conselho Curador do FGTS, ou em lei específica, quando o saque for
realizado por grande quantidade de trabalhadores. 

Por meio da Lei 14020/2020 foi regulamentada a CONTA DIGITAL . é uma conta
tipo poupança, aberta automaticamente pelo governo que permite o recebimento
de diversos benefícios do governo, dentre eles o Auxílio Emergencial.
Os demais benefícios serão:

Fonte: Editorial IOB

Poupança social digital recebe benefícios e saques do
FGTS
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Denominado C4IA o novo Centro de Inteligência Artificial da Usp foi inaugurado em 13
de outubro passado e foi criado em parceria com a IBM e a Fapesp.
O C4IA será dedicado aos estudos e pesquisas de ponta em Inteligência Artificial,
buscando soluções para 5 áreas de foco: Saúde, Meio Ambiente, produção de
alimentos; futuro do trabalho e tecnologia de processamento em linguagem natural em
português.
Em paralelo, três comitês de acompanhamento serão criados para promover temas de
interesse comum do País, com foco na indústria, ciência e sociedade. Esses comitês
visam a ampliar esses cinco desafios iniciais e conferir a eles uma aplicação real que
seja útil para as empresas e a sociedade brasileira.
Os ciclos produtivos do agronegócio, sustentabilidade ambiental, mudanças climáticas
e segurança alimentar são demandas atuais que desafiam as autoridades mundiais.
Essa linha de estudo irá focar em modelos de causa e efeito para cadeias de produção
de agricultura, em especial a de pequenos produtores. O objetivo será utilizar modelos
de correlação avançados para a tomada de decisão baseada na causa e efeito,
abordando muitas fontes de preocupações, como desperdício de água e alimento.
O centro contará também com uma segunda unidade para capacitar estudantes e
profissionais, disseminando conhecimento e transferindo os benefícios da tecnologia
para a sociedade. Este local será instalado no Instituto de Ciências Matemáticas e de
Computação (ICMC), no campus da USP em São Carlos. Saiba Mais

USP dá início às atividades do mais moderno Centro de
Inteligência Artificial do Brasil

“A área de inteligência artificial (IA) é
um infinito de possibilidades. Neste
momento de intenso combate contra a
covid, estamos tendo análises de
milhares de moléculas, análises
teóricas de potenciais vacinas,
análises de centenas de milhões de
dados, tudo com o apoio de IA,
gerando mais efetividade e diminuindo
o tempo para soluções corretas. Para a
Fapesp, a parceria com uma empresa
como a IBM é um marco em uma área
estratégica para o futuro”, afirmou o
diretor científico da Fundação, Luiz
Eugênio Mello.

https://www.ecycle.com.br/component/content/article/37-tecnologia-a-favor/8573-usp-da-inicio-as-atividades-do-mais-moderno-centro-de-inteligencia-artificial-do-brasil.html


Sebrae e Facebook

lançam parceria para

apoiar pequenos

negócios a

impulsionar as vendas

na retomada

10 ideias de negócio
baratas para

trabalhar em casa

Destacamos algumas ações
empreendedoras que podem
inspirar você. Desafie-se.

http://www.agenciasebrae.com.br/sites/asn/uf/NA/sebrae-e-facebook-lancam-parceria-para-apoiar-pequenos-negocios-a-impulsionar-as-vendas-na-retomada,4cf65ce61b655710VgnVCM1000004c00210aRCRD
https://exame.com/pme/10-ideias-de-negocio-baratas-para-trabalhar-em-casa/


O 13º salário, ou gratificação natalina, é devido a todos os empregados
urbanos, rurais e domésticos.(Lei nº 4.090/1962 ; Lei nº 4.749/1965 ; Decreto
nº 57.155/1965 ; Constituição Federal , art. 7º , VIII e parágrafo único; Lei
Complementar nº 150/2015 )

Na aquisição de mercadorias para distribuição como brindes, no ato da entrada, o
estabelecimento tem que emitir nota fiscal de saída simbólica desses brindes, e esse
documento será emitido no CFOP 5.949. Na efetiva saída dos brindes, o estabelecimento
fica dispensado de emissão de nota fiscal, desde que, seja distribuído em seu próprio
estabelecimento, mas caso tenha que efetuar o transporte para distribuição fora do
estabelecimento neste caso, emite nota fiscal para acompanhar o transporte e esta será
no CFOP 5.910.( RICMS-SP/2000 , art. 456 )

Scale_DicaScale_Dica
Registre todas as suas
contas a pagar A falta de
conhecimento dos
compromissos assumidos é
um dos abismos para as
micro e pequenas empresas.
Ter uma ferramenta de
controle financeiro pode ser
muito útil para te ajudar
nesta tarefa.

Quais trabalhadores têm direito ao 13º salário?

Qual CFOP é utilizado na operação de brinde? 5.949 ou 5.910?



Um novo tipo de tinta branca tem potencial para resfriar prédios e reduzir a
dependência do ar condicionado, dizem os pesquisadores. 
Em um estudo, o novo produto foi capaz de refletir 95,5% da luz solar e
reduzir a temperatura em 1,7 °C em comparação com as condições do ar
ambiente. 
Os engenheiros envolvidos dizem que o resultado é obtido pela adição de
partículas de carbonato de cálcio de diferentes tamanhos.
Edifícios de todos os tipos são uma das maiores fontes de emissões de CO₂.
Os engenheiros envolvidos dizem que o resultado é obtido pela adição de
partículas de carbonato de cálcio de diferentes tamanhos.

EcoEcoEco         NewsNewsNews
'Tinta de resfriamento’ pode reduzir as

emissões de  CO2 dos edifícios



De acordo com o World Green Building Council, a iluminação, o aquecimento e
o resfriamento de edifícios são responsáveis   por cerca de 28% do CO₂ global.
Isso porque, o aquecimento e o resfriamento de edifícios são alimentados
principalmente por carvão, óleo e gás – Na Europa, cerca de 75% dessa
necessidade energética vem de combustíveis fósseis. 
Durante décadas, os pesquisadores vêm tentando apresentar ideias para
aumentar a eficiência do resfriamento e do aquecimento. 
Uma série de tintas reflexivas foram desenvolvidas para o exterior de casas e
escritórios que refletem a luz solar e reduzem as temperaturas internas.
Até o momento, nenhum desses produtos foi capaz de desviar os raios do Sol o
suficiente para tornar a temperatura do prédio mais baixa do que as condições
ambientais.
Agora, pesquisadores nos EUA afirmam ter desenvolvido uma tinta 
Esta é uma quantidade significativa de energia de resfriamento que pode
compensar a maioria das necessidades de ar condicionado para edifícios
típicos. De acordo com os pesquisadores, a chave foi adicionar carbonato de
cálcio à mistura. 
Os cientistas descobriram que usando altas concentrações dessa substância
calcária, com diferentes tamanhos de partículas, eles foram capazes de
desenvolver um produto que refletia 95,5% da luz solar.
Os pesquisadores afirmam que a tinta pode ter uma ampla gama de aplicações
– principalmente em centros de processamento de dados, que exigem grande
refrigeração. Como a pintura não tem componentes metálicos, é improvável
que interfira nos sinais eletromagnéticos, a tornando adequada para resfriar
equipamentos de telecomunicações. 
Há uma série de etapas a serem seguidas antes que este produto esteja
disponível comercialmente, pois ele precisa ser testado quanto à sua
confiabilidade e eficiência de longo prazo. Mas os pesquisadores estão
otimistas; patentes foram registradas e há grande interesse dos principais
fabricantes.
Leia reportagem original em BBC

https://www.bbc.com/news/science-environment-54632523
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